
  Протокол № 2025-3 

Правления МОО «Межрегиональная тьюторская ассоциация» 

От 09.06. 2025 

Присутствовали 17 человек: 

Члены Правления и официальные представители от региональных отделений МТА: 

Банников А.А., Бескровная Ю.В., Ветров С.В., Дьяконова Н.Л., Зюрина Т., Карпова 

О.Ф., Князева Т.Б., Ковалева Т.М., Куляпин А. С., Лавриненко Т.Д., Лашова В.А., 

Митрошина Т.М., Олефир Л.Н., Тихомирова О. В., Ткачева Л.Н., Тюмина М.В., 

Хомченко Н.Е. 

Повестка дня: 

1. О ходе реализации Проекта «Модель тьюторского сопровождения детей высоких 

достижений в специальных образовательных центрах» - Митрошина Т.М, 

2. О ходе подготовки региональных экспертов - Хомченко Н.Е. 

3. О подготовке к Московской тьторской конференции - Ковалева Т.М., Тюмина М.В. 

4. О стратегической сессии 2025 - Тихомирова О.В. 

5. О проведении отчетно-выборных собраний - Тюмина М.В. 

6. Разное 

Работа с сайтом 

Статистика оплаты 

Утверждение сертификации объекта экспертизы 

 

 

По первому вопросу «О ходе реализации Проекта «Модель тьюторского 

сопровождения детей высоких достижений в специальных образовательных 

центрах» (приложение 1) 

СЛУШАЛИ:  

 Митрошину Т.М,  

Показала, на каком этапе находится реализация проекта. Осветила трудности в 

реализации, в том числе рассогласованность в ключевых понятиях и концепциях. 

Основной вопрос (Ковалева Т.М.) – где, в каких ситуациях взаимодействия с 

одаренными детьми есть место тьютору? Назвала трех субъектов: родители, 

руководители организаций, работающих с одаренностью, дети. Основной фокус – 

создание альтернативной образовательной программы. 

Тюмина М.В. – предложила Митрошиной Т.М. провести рефлексивную встречу с 

проектной группой и обсудить вопрос – как этот проект соотносится с кандидатной 

стратегией МТА. Такие же встречи рекомендовала провести всем руководителям 

проектных групп. 

РЕШИЛИ: 

1. Рекомендовать Митрошиной Т.М. и другим руководителям проектов провести 

рефлексивные встречи до стратегической сессии и подготовить выступления по 

вопросу «Проект и его влияние на реализацию кандидатной стратегии МТА 2024 года» 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 17 человек, против – 0 человек, воздержался – 0 человек 

По второму вопросу о ходе подготовки региональных экспертов (Приложение № 



2)  

СЛУШАЛИ: 

Хомченко Н.Е.- представила результаты первого этапа подготовки региональных 

экспертов модуля «Я – автор». Рассказала о замысле авторов по реализации второго 

этапа подготовки, модуля «Я – эксперт». Показала список участников группы и их 

готовность к переходу на второй этап. Предложила второй этап обучения экспертов 

сделать платным.  

Ковалева Т.М. предложила создать рабочую группу, которая обсудит варианты оплаты, 

проработает их и представит на стратегическом семинаре. 

Лашова В, А. обратила внимание, что требуется обновление норм по экспертам, в том 

числе подтверждение статуса как федеральных, так и региональных экспертов. 

Дьяконова Н.Л. – требуется упаковка программы как тьюторского продукта.  

Есть возможность воспользоваться услугами коммерческого офиса,  

РЕШИЛИ: 

1. Создать рабочую группу по рассмотрению вопроса о реализации программы 

подготовки региональных экспертов на платной основе в составе: Лашова В, А., 

Хомченко Н.Е., Банников А.А., Дьяконова Н.Л., Ветров С.В., Чернис Ю.А., 

Горожанцев А.А. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 17 человек, против – 0 человек, воздержался – 0 человек 

 

По третьему вопросу «О подготовке к Московской тьюторской конференции» 

(Приложения № 3, 4, 5) 

СЛУШАЛИ: 

Тюмину М.В.  – представила информационное письмо о конференции, линейку секций, 

линейку мастерских. Обратила внимание на сроки проведения и на сроки ранней 

регистрации (до 20 июня). 

РЕШИЛИ: 

1. Информационное письмо разместить в группах, начать его продвижение. 

2. Руководителям РО использовать информационное письмо для привлечения к 

участию в конференции представителей не образовательной сферы 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 17 человек, против – 0 человек, воздержался – 0 человек 

 

По четвертому вопросу о стратегической сессии 2025 (Приложение 6) 

СЛУШАЛИ: 

Тихомирову О.В – представила результаты анкетирования членов МТА по вопросам 

стратегии. Обратила внимание на то, что до 15 июня необходимо всем участникам, 

которые зарегистрировались для участия в стратегической сессии, сдать оргвзнос в 

размере 5 тыс рублей. Предложила использовать группу в ТГ для оперативного 

информирования. 

Ковалева Т.М. высказала сомнение, что результаты анкеты могут быть релевантными и 

показывать тенденции в сообществе. Предложила опубликовать краткое обобщение по 

анкетированию для изучения и принятия решения о том. можно ли использовать 



данные для выводов. 

РЕШИЛИ: 

1. Тихомировой О.В. обобщить результаты анкетирования ( количество человек 

давших тот или иной конкретный ответ на определенный вопрос -процентное 

соответствие )  и представить их на заседании проектной группы по подготовке 

стратегической сессии 17 июня. 

2. Руководителям РО напомнить участникам о необходимости внесения оргвноса в 

размере 5 тыс. рублей до 15 июня. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За -  17 человек, против- 0, воздержались – 0. 

 

По пятому вопросу О проведении отчетно-выборных собраний (приложение 7) 

СЛУШАЛИ: 

Тюмину М.В. – обратила внимание на то, что завершается учебный год и требуется 

подготовка отчетов и проведение отчетно-выборных собраний. Представила основные 

вопросы для подготовкиотчетов о деятельности РО. Предложила сроки – до 20.07 – 

отчет, до 1.09 – собрание. 

РЕШИЛИ: 

1. Руководителям РО подготовить отчеты о деятельности своих РО до 20 июля 2025 

года и отправить их Тюминой М.В., а также разместить на сайте МТА. 

2. Провести отчетно-выборные собрания в РО до 1 сентября 2025 года и отправить 

протоколы о проведения Тюминой М.В. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За -  17 человек, против- 0, воздержались – 0. 

По шестому вопросу “Об утверждение объектов экспертизы по итогам 

сертификации” 

СЛУШАЛИ: 

Лашову В.А.  – предложила утвердить статус практики индивидуализации и 

тьюторства М.С. Панфиловой из Томского РО «Тьюторское сопровождение студентов 

ТГУ средствами Тьюторского Киноклуба» на основе представленного пакета 

документов. 

 

РЕШИЛИ:  

Утвердить статус практики индивидуализации и тьюторства «Тьюторское 

сопровождение студентов ТГУ средствами Тьюторского Киноклуба» и направить М.С. 

Панфиловой, тьютору Тьюторской службы Института образования ТГУ г. Томск, 

Сертификат в течение 3-х дней. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За -  17 человек, против- 0, воздержались – 2. 

 

По седьмому вопросу «Разное»; 

СЛУШАЛИ: 



Тюмину М.В. о статистике по оплате членских взносов и информацию о вновь 

вступивших членах МТА 

Лашову В.А. о работе сайта МТА. Обратила внимание на то, что не работают две 

страницы «Тьюторство в дошкольном оразоании и «Тьюторство в СПО». Предложила 

руководителям РО поискать кураторов этих страниц. 

Ковалеву Т.М. – предложила руководителям РО обратить внимание на выпускников 

московской тьюторской магистратуры как потенциальных членов МТА. 

РЕШИЛИ: 

1. Руководителям РО активизировать работу по оплате членских взносов. 

2. Тюминой М.В. создать архив выпускников тьюторской магистратуры и 

информировать руководителей РО о выпускниках, представителях их территории. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За -  17 человек, против- 0, воздержались – 0 

 

Секретарь заседания Правления МТА                                                 Шилохвостова Л. А. 


